



新陽通信

2025
09

OPEN SCHOOL ミライのジブンを探しに中学生が来校

オープンスクール開催で高校受験シーズン到来

8月30日(土)に第1回OPEN SCHOOLを開催し、266名の受験生から申し込みがあり、当日は保護者を含めて400名以上の方にご来校いただきました。このたくさんのお客様をお迎えするのは「新陽アンバサダー」の生徒たちです。



本校には、新陽高校の魅力をたくさんの人たちに知ってほしい！伝えたい！という熱い思いをもつ広報ボランティア「新陽アンバサダー」がいます。今回のオープンスクールでは、100名近い生徒が、来場者の受付から校内の案内のほか、生徒たち自身で企画した広報ブース「おいでよしんようの森」の運営まで、大いに活躍してくれました。生徒たちの頑張りもあって、来場者アンケートでは96%が「とても満足・満足」と回答してくださいました。特に評判が良かったのが「部活動紹介ブース」で、参加した中学生からは「皆さんとても温かくて、素敵な学校だと思いました。先輩方や先生がとても優しくて一人で心細かったけど、来てよかったです。」とのお声もいただきました。

次の第2回オープンスクールは10月25日(土)開催です。受験生だけでなく、中学1年生や2年生でも参加可能ですので、お近くの方はぜひご参加お待ちしております！お申し込みは右のQRコードからどうぞ。

オープンスクール
の詳細やお申込
みはこちらから▶



CLUB ACTIVITY バドミントン世界ランク1位 永原和可那さんによる特別講習会



バドミントン女子ダブルスの「ナガマツ」ペアで知られる元世界ランキング1位の永原和可那さんによる部活動応援企画「バドミントン特別講習会」が9月6日(土)に本校体育館で開かれ、本校生徒の他、先着20名限定で集まった中学3年生が、永原さんから直接指導を受けました。

講習会では、基礎練習の重要性や競技に向かう姿勢についてお話をあった後、実際に生徒のプレーをチェックしてもらったり、永原さんの実演を見せていただくなど、貴重な学びを得ることができました。トッププロの視点からの分かりやすく的確なアドバイスはもちろん、各メニューに向き合う永原さんの「空気感」に、参加者一同が大きな刺激を受けました。

VOLUNTEER 2万人のランナーを支える 北海道マラソンボランティアに参加

8月31日(日)に開催された北海道マラソン2025に、給水ボランティアとして今年も60名の生徒と教員が参加しました。本校の担当は、昨年に引き続き前田森林公园ランナーズサポートエリアと、30.2km給水ポイントの2か所でした。

天気は快晴で、ジリジリと暑い日差しの中、給水・給食・そして暑さ対策の水シャワーなどを担当しながら、ランナーのみなさまに「おつかれさま！」「ファイト！」と声が枯れるくらい大声で応援をしました。

実は、新陽高校の教職員4名もランナーとして出走し、全員無事完走しました！生徒も先生も、本気で挑戦した夏の思い出になりました。ありがとうございました！



イートアンドシアター「真昼の星めぐり」the Musical × 新潟市立新陽高等学校 presents.

高校生とめぐる賢治と北海道展



10.4(土)
真昼の星めぐり

the Musical

札幌市教育文化会館

大ホール兼多目的スペースにて

EVENT

ミヤケン推し活プロジェクト続報 わらび座のミュージカルとコラボ企画展開催決定！

宮沢賢治の世界をテーマとした、わらび座とヘラルボニーによるミュージカル「真昼の星めぐり」の札幌公演にて、本校生徒による企画展示「高校生とめぐる賢治と北海道展」の開催が決まりました。10月4日(土)に、札幌市教育文化会館大ホール前の多目的スペースにて展示を行います。ミュージカルとともに、ぜひ生徒の展示もお楽しみください。

TOUR 旅-1グランプリ2025最優秀賞企画がコーポトラベルで販売中
かぼちゃとにこにこ☆秋の収穫ボランティアバスツアー



本校が独自に開講している科目「観光学」の授業で企画し今年6月に行われた「旅-1グランプリ」で最優秀賞を獲得した「かぼちゃランタンづくりバスツアー」が、このたびコーポトラベルで商品化され、販売が開始されました。

9月1日(月)、コーポトラベル本部にて販売開始をお知らせる記者会見を行い、テレビや新聞などの記者を前に、ツアーの魅力や企画への思いを立派にプレゼンしてきました。

高校生だからこそ考えられる「家族での協力」や「笑顔の時間」を大切に、農家さんにも喜んでいただきながら地域活性化にも繋がるツアーにしました。当日は企画した生徒も添乗し、お客様と直接触れ合う時間もあります。

ぜひ、たくさんのご家族に参加いただき、一緒に旬の美味しいかぼちゃを堪能しましょう！

ツアーの詳細、お申し込み、お問い合わせは、コーポトラベル (0570-003-050) のほか、右のQRコードからホームページをご覧ください。



10月5日(日) 9:00出発

行先：江別市

ツアーデtails

その1 かぼちゃの収穫体験＆ボランティア

親子で協力してかぼちゃの収穫体験と農家さんのボランティア！お土産用かぼちゃ1家族1個付き！※天候状況により収穫ができない場合がございます。

その2 親子でかぼちゃのピザ作り

かぼちゃやトマト、ピーマン、チーズを使ってピザ作り！おいしいピザを作ろう♪(ピザは1家族につき1枚となります)

その3 ジャックオーランタン作り！

オリジナルジャック・オー・ランタン作りをして、最後に自分の作ったランタンと撮影会！※ジャック・オー・ランタンはお子様の人数分でのご用意となります。

その4 どうぶつと触れ合い体験

最後に「アースドリーム角山牧場」で動物との触れ合い体験！バスツアーをいい思い出に♪

TRAVEL

チャイナエアラインとの共同プロジェクト

台湾アンバサダーが現地を訪問し魅力を実感



9月16日(火)～19日(金)の3泊4日、台湾アンバサダーを務める4名の生徒が実際に台湾へ渡航し、現地で探究学習をしてきました。台湾アンバサダーは、台湾の航空会社チャイナエアライン(中華航空)の広報活動を担う生徒で、これまで札幌市内でのイベント運営やSNS発信などを行ってきて、今回いよいよ台湾へ行ってきました！現地では、興味関心に沿って個人でテーマを決めて探究学習を行います。台湾の民族文化を調べに博物館巡りをする生徒、台湾と日本の野球観戦の違いを知るために台北ドームで試合を見る生徒、ファッショントピックに服の卸市場や若者の街を散策する生徒など、台北市周辺を一人で巡り歩きました。

初めての海外旅行で最初は緊張していた生徒も、台湾の方々と触れ合って、自分の目でみて、肌で感じることができました。「不安だったけど、台湾の方々はとても優しかった。」「今回知れたのは台湾のごく一部。もっとたくさんの分野も知りたいと思った。」など、たくさんの学びがありました！渡航の様子は、Instagramでも発信しています。



台湾アンバサダーインスタグラム▼



～皆さまに支えられて70年～

学校法人 札幌慈恵学園



認定こども園

札幌だいいち幼稚園

(豊平区旭町7丁目3-7)

sapporoshinyo
high school since 1958

全日制・単位制・普通科

札幌新陽高等学校

(南区澄川5条7丁目1-1)

めぐみ
ナーサリースクール

企業主導型保育園

めぐみナーサリースクール

(中央区大通西18丁目1-1)